

Lanzarote, tierra también de irlandeses

Adoran a los canarios, el buen tiempo, la gastronomía local y vivir en Puerto del Carmen, los «irlandeses-lanzaroteños» han venido para quedarse



Los irlandeses alaban la Fiesta de San Patricio de Puerto del Carmen como una de las mejores que conocen.

Al ser también isleños se sienten un poco como en casa, pero con mejor clima. No añoran demasiado la gastronomía, ni las costumbres, ni su tierra natal, tan sólo a la familia y a los amigos, y aunque se sienten irlandeses, afirman que no tienen intención de regresar

a su país: Lanzarote es ahora su hogar y no dudan en señalar que, además, en Puerto del Carmen se celebra la mejor fiesta de San Patricio que han disfrutado jamás. Los irlandeses que residen en Lanzarote son ya parte de ella.

M.A.C.
FOTOS: Jesús Betancort

■ Peter Paul Fox es irlandés, de Dublín, pero lleva en Lanzarote ocho años. «Empecé viniendo de vacaciones a Canarias, a diferentes islas, Fuerteventura, Tenerife... pero conocí Lanzarote y me encantó y decidí quedarme a vivir aquí», señala. «Trabajo de camarero desde hace ocho años».

Son muchos los motivos por los que Peter decidió quedarse pero el buen tiempo y el tamaño mucho más pequeño de la isla fueron parte importante en esa decisión. «Aquí se vive muy bien, Dublín es excesivamente grande», señala. «Me gustaba pescar allí y ahora lo hago aquí».

Le gusta la gastronomía local, aunque echaría de menos un poco de variedad. «A mí me encanta el

pescado, pero pescarlo yo», dice riéndose.

Peter dejó en Irlanda una hija y un hijo, y nietos, y aunque los echa de menos, «vienen mucho a verme de vacaciones, y la verdad es que Puerto del Carmen está llena de irlandeses y somos como una pequeña familia en la isla», señala.

Cuando se le pregunta si tiene intención de regresar a su país algún día no tiene dudas. «No. Esta

es mi casa. En Lanzarote hace buen tiempo diez meses al año y dos meses un poco de frío y algo de lluvia, en Irlanda hace dos meses al año regulares y diez meses».

Pasión por la isla

No es el único irlandés feliz en la isla, Mai Blake lleva en Lanzarote 18 años viviendo y no tienen intención de regresar. «Yo vine a Lanzarote de vacaciones para ver a unos amigos y me encantó, así que decidí quedarme y luego conocí a Pat, que después fue mi marido, y ya no tuve dudas», señala. «No echo nada de menos, esa es la verdad. Bueno, algunas verduras que había en mi tierra y aquí no encuentro porque necesitan más frío para crecer, pero creo que es lo único. Me encanta vivir aquí».

Mai Blake y Pat, ya fallecido, son los propietarios del bar irlandés más antiguo de Puerto del Carmen, un lugar que ha conseguido formar una pequeña familia en torno a su barra.

Aunque Mai es prácticamente una conejera más a estas alturas,



Mai Blake no tiene previsto dejar la isla.

“Aunque Mai es prácticamente una conejera más a estas alturas, asegura que cuando llegó una de las cosas que le resultaba más sorprendente era el carácter abierto de la gente...”

asegura que cuando llegó una de las cosas que le resultaba más sorprendente era el carácter abierto de la gente... «muy abierto. Ibas por la calle y todo el mundo te decía hola, aunque no te conociera, eso en Irlanda es impensable y a mí me parecía muy extraño, ahora estoy acostumbrada y ni lo noto», señala.

En su casa se comen tanto pla-



NUEVOS MODELOS DE SOFÁS, DIFERENTES ESTILOS, POSIBILIDAD DE PEDIR SU SOFA A LA MEDIDA, MATERIALES ESPECIALES
(Aqua clean antimanchas)

HORARIO:
DE LUNES A VIERNES 9.00 - 20.00 H.
SÁBADOS DE 10.00 - 20.00 H.



muebles san simón



ATENCIÓN PERSONALIZADA
¡PROMOCIONES!



**PROMOCIÓN ESPECIAL
EN PACK CANAPÉ CON COLCHÓN**



Les desea unas Felices Fiestas

10 DE DICIEMBRE
San Bartolomé Shopping
2x1 Textil
Muebles, Sofás y Decoración
del 30 % y 50%

Participe
con su compra
en nuestro tradicional
sorteo de Reyes el
5 de enero

DORMITORIOS, COLCHONES,
ELETRODOMÉSTICOS,
DECORACIÓN, TEXTIL HOGAR,
COCINAS A MEDIDA

C/ San Simón, 44 - (muy cerca del Ayto.) - Tel.: 928 52 04 05 - SAN BARTOLOME - LANZAROTE
www.mueblessansimon.com



La fiesta atrapa a muchísimos turistas que visitan Lanzarote.



tos canarios como irlandeses, han conseguido ensamblar ambas gastronomías en una propia.

Mai no tiene intención de marcharse nunca de Puerto del Carmen. «Mi marido murió y está enterrado en el cementerio de Tías, y allí quiero que me entierren a mí cuando me toque, junto a él», afirma.

Aunque no viaja demasiado a su tierra, lo cierto es que recibe numerosas visitas. «Con los irlandeses y Lanzarote pasa una cosa curiosa, algunos vienen de visita y le cuentan a los demás lo bonito que es, y luego el resto acaba viniendo y muchos se quedan a vivir», explica señalando que existe una cierta conexión entre ambos destinos. «Y cuando voy para allá me reúno con grupos muy numerosos de amigos y familia, cincuenta o sesenta personas, que luego vienen a verme».

Músico en activo

David Timmons lleva en Lanzarote diez años y decidió quedarse por trabajo. «Soy músico, vine unas semanas de vacaciones y me encantó, así que decidí buscar trabajo y me quedé a vivir en la isla», explica, añadiendo que es el

“ David Timmons lleva en Lanzarote diez años y decidió quedarse por trabajo. «Soy músico, vine unas semanas de vacaciones y me encantó, así que decidí buscar trabajo y me quedé a vivir en la isla», explica”

músico habitual del pub de Mai. «Me encanta la isla, sus paisajes, el buen tiempo, la gente y la manera de vivir. Siempre había vivido en ciudades muy grandes y me encantó vivir en un sitio tan tranquilo y bonito como éste. Se vive muy bien».

Como a sus compatriotas, lo que más añora de su tierra es la gente, sus amigos y su familia, «pero vienen a verme con cierta frecuencia», añade.

No hay nada que le pareciera raro al llegar, tradiciones como la de los carnavales pasaron pronto a formar parte de su imaginario.

Además, por si fuera poco, su

marido es canario, de La Tiñosa, así que también en su casa combinan los platos tradicionales irlandeses con el sancocho o los pucheros canarios.

Una de las pocas cosas que echa en falta es la celebración tradicional irlandesa del día de Navidad, que en su tierra es diferente. «Aquí el día grande es el 6 de enero, y para nosotros es el 24 por la noche», señala.

Al preguntarle por celebraciones como la del día de San Patricio no tiene ningún problema en afirmar que la de Lanzarote es una de las mejores que ha visto nunca. «Es mucho mejor que la de mi ciudad natal, mucho más concurrida y mucho más divertida», señala. «Puerto del Carmen ha hecho un gran trabajo en este sentido!».

La pasión por la isla, por su gente, su clima y sus playas es genérica entre los irlandeses.

Una familia en la isla

También Brendan Burne, camarero que lleva tres años en Lanzarote, lo siente así. También él vino de vacaciones, comenzó a trabajar en un bar de Puerto del Carmen con idea de quedarse en la isla y pronto montó su propio

“ En Irlanda, en todas partes el pan es casero, hecho en sus propios hornos y muy bueno, y aquí me cuesta bastante encontrar un pan de cierta calidad que me guste de verdad”

establecimiento. «En mi caso, me gustó la isla pero decidí quedarme por motivos de trabajo, básicamente», afirma.

Pero no hay más que indagar un poco para que los verdaderos motivos salgan a la luz. «¿Qué me gusta de Lanzarote? Todo, la isla es preciosa, el tiempo es una maravilla, la gente es encantadora, se vive muy bien y muy tranquilo, tengo un trabajo que me gusta y amigos... me gusta todo», asegura.

A pesar de que lleva ya tres años viviendo en Puerto del Carmen le sigue resultando extraño el carácter tranquilo de los canarios. «En Irlanda todo se hace ya, cuanto antes, mejor, aquí todo es: 'ya lo



Peter Paul Fox lleva ya ocho años en la isla.

haré mañana, nos vemos mañana, lo arreglo mañana»... todo el mundo va más lento y más tranquilo, y eso me gusta pero me sigue resultando chocante», confiesa.

No echa de menos demasiadas cosas. «Me encanta la comida de aquí, el pescado, los potajes, las papas arrugadas... tal vez el pan. En Irlanda, en todas partes el pan es casero, hecho en sus propios hornos y muy bueno, y aquí me

cuesta bastante encontrar un pan de cierta calidad que me guste de verdad», señala. «Pero por lo demás, me he acostumbrado muy bien a la comida local».

Tampoco Brendan se plantea regresar a Irlanda. «Aquí los irlandeses residentes hemos hecho una pequeña familia y nos reunimos en torno a los pubs locales, nos cono-

Estas Navidades DESCUBRE, CELEBRA, SIENTE, COMPARTE, DISFRUTA
Vinos de Lanzarote

LANZAROTE
Denominación de Origen
CABILDO DE LANZAROTE

#DOLanzarote

dolanzarote.com

Vinos de Lanzarote VinosdeLanzarote VinosdeLanzarote Vinos de Lanzarote



cemos todos y nos ayudamos cuando alguno lo necesita. La verdad es que estoy encantado viviendo en Lanzarote. Puerto del Carmen es una maravilla», afirma sin dudarlo. «También para él la fiesta de San Patricio es de las mejores que ha visto nunca. Yo colaboro en su organización y estamos encantados con sus resultados».

No es para menos, cada año más de 200.000 turistas procedentes de Irlanda viajan a la isla de vacaciones y eligen Puerto del Carmen como destino. Muchos de ellos, de hecho, lo eligen como lugar de residencia. Ellos son el alma de la fiesta de San Patricio, la viven, la disfrutan y la comparten, no en vano han elegido Puerto del Carmen como su hogar.

“ Cada año más de 200.000 turistas procedentes de Irlanda viajan a la isla de vacaciones y eligen Puerto del Carmen como destino”



Los irlandeses, también isleños, se sienten en Puerto del Carmen como en casa.



Brendan Burne se siente feliz en la isla.



David Timmons es música y adora vivir en la isla.

**HOTEL
Aguere
LA LAGUNA**



C/ Obispo Rey Redondo, 55 · 38201 La Laguna · Tenerife
Tel.: +34 922 31 40 36 · reservas@hotelaguere.es